
Arbeitsgemeinschaft der Seniorenbeiräte im Kreis Schleswig-Flensburg 
 

Vorstandssitzung am 05.07.2016 im Anschluss an die MV in Tarp 
 

Anwesend: Timm Heinrich, Hans-Uwe Stern, Gisela Callsen, Elisabeth Marx, Hansjürgen Rohwer 
 
 

Thema der Besprechung: Weiteres Verhalten der ArGe gegenüber dem Kreis  
 
Kontrovers wird darüber diskutiert, ob noch in dieser Legislaturperiode ein erneuter Antrag auf 
Errichtung eines Kreis-Seniorenbeirats gestellt werden soll. Mehrheitlich (3:2) wird das abgelehnt. 
Außerdem soll diese Frage in der nächsten MV in Schleswig auf der Tagesordnung stehen und 
diskutiert werden. 
Bis Ende des Jahres bzw. bis zur Verabschiedung des Nachtragshaushalts wird abgewartet, ob 
das vom Kreispräsidenten in Aussicht gestellte Geld überwiesen wird. 
Wird das vom Kreistag abgelehnt, müssen neue Überlegungen angestellt werden, wie die 
finanzielle Lage der ArGe verbessert werden kann. Vereinsgründung??? 
 
 
 
Gisela Callsen 
Schriftführerin 
06.07.2016 


